



Le Conseil d'Églises Chrétiennes en Franche-Comté

Le Conseil d'Églises Chrétiennes en Franche-Comté est d'abord un lieu de rencontre fraternel entre responsables d'Églises, lieu de mise en commun et visibilité des Églises dans la cité vis-à-vis des autorités et des médias, lieu d'interpellation fraternelle et d'initiatives concertées.

Il se réunit une fois par an.

Sont membres du Conseil d'Églises Chrétiennes en Franche-Comté :

- L'Église catholique, représentée par les 3 Évêques franc-comtois
- L'Église orthodoxe, représentée par le recteur de la paroisse du Patriarcat de Roumanie à Besançon
- des Églises de la Fédération Protestante de France
 - L'Église protestante unie, Région Est-Montbéliard, représentée par son Inspecteur ecclésiastique,
 - La communion CÉPÉE (Communion d'Églises Protestantes Évangéliques)
 - L'Église apostolique
 - L'Église adventiste
 - La Fédération des Églises Évangéliques Baptistes (FEEBF)
 - L'Église mennonite

Les présidents départementaux du Conseil National des Évangéliques de France sont observateurs.

Le groupe de contact :

- Emmanuel COUDEL, délégué à l'unité des chrétiens du diocèse de Besançon, pour l'Église catholique.
unitedeschretiens@diocese-besancon.fr 06 73 00 22 33
- Mme Dominique, responsable l'équipe œcuménique de la Région Est-Montbéliard pour l'Église Protestante Unie de France.
dominique.peterhansel@orange.fr 06 10 74 90 30
- Père Pierre DESCHAMPS, pour l'Église orthodoxe du Patriarcat de Roumanie
pierre.deschamps68@orange.fr 06 21 50 90 27
- Pasteur Jonathan YODER, pour les Églises évangéliques.
emiliejonathanyoder@gmail.com 06 52 98 77 49